

【超ポジティブな“鬼ほめマッチョ集団”があなたを褒めまくり！？】

「ジムビーム」からマッチョがどんな些細な事でもほめちぎる

「鬼ほめマッチョムービーメーカー」が爆誕！！

祝杯ボール！！あなた専用の筋肉ビデオレターで  
マッチョに全力で褒められたあなたは自己肯定感爆上げ間違いなし！

URL: <https://jimbeam-onihome.jp/>

サントリー（株）は世界 No.1\*1 バーボンウイスキー「ジムビーム」（以下、ジムビーム）より、どんな些細な事でも超ポジティブな“鬼ほめマッチョ集団”が褒めちぎるジェネレーターコンテンツ「鬼ほめマッチョムービーメーカー」をサンキューの日でもある3月9日(木)より、特設サイトにて公開しました。



### ■ 「鬼ほめマッチョムービーメーカー」開発の背景

「ジムビーム」は、ケンタッキー州で生まれた世界 120 カ国以上で愛されている世界 No.1\*1 バーボンウイスキーです。ブランドの明るく前向きな世界観を伝えるために、超ポジティブで陽気な“鬼ほめマッチョ集団”が全力で褒めてくれる「鬼ほめマッチョムービーメーカー」を開発しました。自分を褒めまくる、相手を褒めまくる陽気な“鬼ほめマッチョ集団”からのメッセージで、ポジティブな気持ちになってほしいという思いを込めて開発しています。

本コンテンツでは“鬼ほめマッチョ集団”が登場します。なお特別版として騎手のミルコ・デムーロさんも登場します。褒めてもらいたい事を入力していただくだけで、あなたが“鬼ほめマッチョ集団”にマッスルかつハッスルに褒めちぎられるという体験が出来ます。また自分に向けてのみならず、お世話になっている先輩や後輩、友人や恋人のことを、“鬼ほめマッチョ集団”と一緒に全力で褒め称えることも出来ます。

公式サイト URL

<https://jimbeam-onihome.jp/>

SNS アカウント

Twitter : @suntory



## ■「鬼ほめマッチョムービーメーカー」の特徴

### ・超ポジティブな“鬼ほめマッチョ集団”から褒めちぎられる

些細なことから歴史的偉業までどんなことでもマッチョに褒めちぎられます。ちょっと落ち込むことがあった時、ちょっと嬉しいことがあった時…どんな些細な出来事でも、マッチョにカラッと明るく、元気に、全力に褒めてもらいましょう。

### ・オリジナルビデオレターの生成

褒めて欲しいことをサイト上に記入すると動画が生成され、“鬼ほめマッチョ集団”からあなたに向けた、たったひとつの筋肉ビデオレターが完成します。褒められた後にはまるでジムビームハイボールを飲んだ後の様なスカッとした気持ちになるジェネレーターコンテンツです。

## ■「鬼ほめマッチョムービーメーカー」作成フロー

サイトを開くと、「ジムビーム」の故郷・ケンタッキー州を彷彿とさせる青空と草原にカウボーイ姿の“鬼ほめマッチョ集団”が大きな黒板を持ってお出迎え。鍛え上げた筋肉で自信に満ち溢れたマッチョ集団が持つ黒板には、「確定申告に勝利した」「ちゃんと朝ごはん食べた」「推しの誕生日なのに仕事した」…そんな些細ながらも褒めてもらいたい出来事が書かれています。サイトを進むと、オリジナル動画作成画面へ。動画は“鬼ほめマッチョ集団”に褒めてもらいたいことを入力すると生成されます。日本の頑張ってるみなさんを褒めたい！と意気込む“鬼ほめマッチョ集団”が、「天才すぎるよ!」「ユーアーチャンピオン!」と、明るいメッセージと共にあなたが褒められたいことを全力で褒めちぎります。出来上がった動画は Twitter でシェアして、自分を褒めたり、お世話になっている人を褒めたりしてみてください。



## ■ミルコ・デムーロさんプロフィール

1979年1月11日生まれ。イタリア出身。1997年～2000年まで4年連続でイタリアのリーディングジョッキーとなる。2015年3月1日より、クリストフ・ルメールと共に、外国人として初のJRA所属騎手となる。日本でのG1タイトルは「日本ダービー」「皐月賞」「ジャパンカップ」「有馬記念」など。



## ■ミルコ・デムーロさんの一問一答

Q. デムーロさんは普段からトレイルランなど体を鍛えていらっしゃいます。この度その筋肉を活かす機会が訪れましたが、今の意気込みはいかがですか？

A. トレーニングは毎週欠かさずやっていますし、筋肉も仕事で毎週使っています。それ以外で活かす機会はあまりなかったのもとても新鮮です笑 この動画で喜んでくれる人が少しでも増えたら嬉しいです。

Q. 仕事をしていて一番褒められたエピソードを教えてください。

A. 2011年のドバイワールドカップをヴィクトワールピサで勝った時です。震災で日本中がとても深い悲しみに包まれた直後のレースでした。勝った後、多くの人から温かい言葉をかけて頂いたことを今でも忘れません。

Q. 嬉しい時と悲しい時にお酒を飲むそうですが、嬉しい時はどんなお酒を飲むのでしょうか？

A. やはりレースに勝った後に飲むお酒がとても美味しいですし、勝つことでいろんな方々に喜んでいただくことが何よりです。そんな時はシャンパンも飲みますが、実はハイボールが大好きでJIMBEAMは冷蔵庫に入っていました笑 だからこのお仕事のお話が来たときはビックリしました笑

## ■ジムビームハイボール缶について

世界 No.1<sup>※1</sup>バーボンウイスキー「ジムビーム」のハイボール缶。

「ジムビーム」ならではの食事に合う爽やかなキレ味と、バーボンの華やかな香りを楽しめる満足度の高い味わいです。

※1 2021年販売数量 (IMPACT NEWSLETTER March 1&15 2022号より)

